Liebe Schützenbrüder,

liebe Oeventroperinnen und Oeventroper,

liebe Festgäste von nah und fern,

wir möchten euch alle ganz herzlich zum kommenden Schützenfest in Oeventrop begrüßen.

Für uns als Königspaar läuft nun alles auf den krönenden Abschluss unseres Schützenjahres zu.

Rückblickend haben wir im Kreise der Schützen ein wunderschönes Jahr verlebt.

Nach dem goldenen Schuss und dem Erringen der Königswürde im letzten Jahr, haben wir einen ganz tollen Schützenfestmontag gefeiert. Ganz besonders haben wir uns gefreut, als unser Sohn Veit auch noch den Geck abschoss und er mit seiner Freundin Melanie als Geckpaar im Festzug dabei waren. Mehr Schützenglück in einer Familie geht kaum.

Über das Jahr schlossen sich dann viele tolle Termine im Kreise der Schützen an. Das Jubelschützenfest in Rumbeck, das Stadt-Schützenfest, das Winterschützenfest, der Karneval der Kompanien, der Ausflug der Schützenbruderschaft, die Kompaniefeste und nicht zu vergessen, die Sitzungen des Bruderschafts- und des Kompanievorstandes.

Auf all diesen Veranstaltungen haben wir viele Menschen neu bzw. näher kennengelernt; viele gute Gespräche geführt und schöne Momente erlebt. Momente, welche man nicht missen möchte.

Es war ein intensives Jahr mit vielen neuen Eindrücken und sehr viel Unterstützung aus dem Kreise der Schützen, wofür wir uns an dieser Stelle herzlich bedanken möchten.

Insgesamt können wir schon jetzt sagen:

## Schützenkönigspaar zu sein ist eine richtig tolle Sache. Probiert es mal!

Wir bedanken uns bei allen, die uns in diesem Jahr in jedweder Form unterstützt haben. Besonders bei unseren Familien und Freundeskreisen, die immer Hand angelegt haben, wenn es nötig war.

Ein weiterer Dank geht an die Schützenbruderschaft St. Sebastianus, an den Musikverein, den Tambourcorps, die Spielmannszüge aus Warstein und Hagen und an alle die dafür sorgen, dass wir in Oeventrop so wunderbar Schützenfest feiern können. Danke.

Nun sind wir schon sehr gespannt auf unser anstehendes Schützenfest und hoffen darauf, dass ihr alle mit dabei seid und mit uns unbeschwert feiern wollt.

Wir freuen uns sehr, euch "auf der Halle" begrüßen zu dürfen und wünschen euch tolle Tage und Stunden auf unserem wunderschönen Schützenfest.

Herzlich Willkommen

Euer Königspaar

Christoph und Rotraud Schmidt